

Abschluss der „Grünen Saison“ unter der Burg

1. Erntedank-Reitturnier auf dem Hardenberg vom 1. bis 3. Oktober mit 110 Reitern und 260 Pferden

NORTEN-HARDENBERG. Eine lange Tradition verbindet den Hardenberg und den Reitsport. Bereits in den 50er-Jahren wurden die ersten Turniere veranstaltet. Bekannte Reitergrößen waren auf dem Hardenberg zu Gast - darunter Fritz Tiedemann, Hermann Schridde, Alwin und Paul Schockemöhle und Hans Günter Winkler.

Doch nicht nur die deutsche und internationale Spitzenklasse kann auf dem Hardenberg starten, auch für die Region wurden Startmöglichkeiten geschaffen. Ein eigens gegründeter Förderverein hat die Organisation übernommen. Seit 15 Jahren werden so die Meisterschaften im Reiten für die Kreisreiterverbände Göttingen und Northeim Einbeck organisiert. Vom Reiterwettbewerb bis zu M-Dressuren und M-Springen können alle Altersklassen teilnehmen. Mit den erwirtschafteten Überschüssen wurden extra Prüfungen für



Am kommenden Wochenende steigt auf dem Hardenberg erstmals das Erntedank-Reitturnier.

den Reiternachwuchs in den beiden Kreisreiterverbänden gefördert.

Nun wurde ein neues Projekt in Angriff genommen: das 1. Erntedank-Reitturnier auf dem Hardenberg. Sinn, zum Ab-

schluss der „Grünen Saison“ den Reitern noch einmal ein Turnier auf dem Turnierplatz unterhalb der Burgruine anzubieten. Ausgeschrieben sind Springprüfungen der Klassen L bis S und Dressurprüfungen

der Klassen M und S. Bewusst wurde auf reine Jugendprüfungen verzichtet. In erster Linie sollen die Reiter der Region die Möglichkeit haben bis zur schweren Klasse zu starten. Aber auch befreundete Reiter aus den benachbarten Landesverbänden haben ihre Startzusage gegeben. Bis zum Nennungsschluss haben insgesamt 110 Reiter rund 260 Pferde genannt

Doch nicht nur sportlich soll es zugehen: Am Sonntag um 11 Uhr findet auf dem Turnierplatz ein Feldgottesdienst statt, schließlich ist Erntedanktag. Eine andere Förderung als bei den Kreismeisterschaften findet am Sonntag im S-Springen statt. Dieses Springen ist als Benefizspringen ausgeschrieben, der Förderverein mit Unterstützung der Familie Carl Graf von Hardenberg und den startenden Reitern werden ein Sponsoring zu Gunsten des Palliativzentrum Göttingen vornehmen.